



Communiqué du général P. CAILLE – 3 mai 2023

HONNEUR ET RIGUEUR

Amis parachutistes de l'UNP,

Il y a quelques jours nos camarades de la Légion Etrangère ont célébré les combats de CAMERONE. Notre ami à tous, le Père LALLEMAND, membre du comité d'honneur de l'UNP, portait la main du Capitaine DANJOU. Chacun connaît Yannick LALLEMAND. Sa disponibilité, son dévouement, son humilité le font rayonner dans nos rangs de parachutistes où il a servi si longtemps dans les bons et les mauvais moments (Algérie, Kolwezi, Drakkar, Tchad, ...). Le père LALLEMAND demeure une référence et un guide pour nous tous. Nous nous réjouissons lorsqu'il est mis à l'honneur. Il le mérite tant !

S'il est des lumières comme Y. LALLEMAND, il existe aussi des imposteurs. La FSALE et l'UNP ont récemment débusqué des mythomanes arborant des grades et décorations qu'ils ne possédaient pas. Des procédures d'exclusion sont en cours avec, pour certains, des poursuites judiciaires pour port illégal de décorations et grades fictifs. Ces cas sont peu nombreux, heureusement, mais jettent le discrédit sur nos associations. Il est indispensable pour chacun d'entre nous de faire la chasse à ces fraudeurs. Pour cela les présidents de section doivent demander à chaque nouvel adhérent son état signalétique et des services (ESS) pour une vérification poussée des grades, diplômes, campagnes et décorations. Ces vérifications faciliteront aussi la chasse aux « sapins de Noël », dans le respect de la tenue UNP, qui par sa rigueur conforte l'image de l'UNP.

Dans le même ordre d'idée, il est rappelé que seuls les membres titulaires du brevet para, du brevet d'initiation au parachutisme militaire, du brevet prémilitaire de parachutisme sont autorisés à porter le béret rouge. Au sein de l'ensemble de nos membres, seuls 4 d'entre eux ont obtenu d'un président national le droit à coiffer le béret rouge sans avoir obtenu un brevet précité. Ces cas exceptionnels sont du ressort du seul président national et toute nouvelle demande éventuelle doit lui être adressée.

Enfin, avec le retour des beaux jours, j'invite toutes les sections à participer à de nombreuses activités (challenges sportifs, expositions, vide-greniers, foires, etc...) pour mieux faire connaître l'UNP et susciter de nouvelles adhésions.

A l'ouvrage donc !

Et à bientôt à Caylus pour beaucoup d'entre vous.

Général (2S) Patrice CAILLE – Président UNP